

信号のない交差点
『渡って来るかも・・・』しれません
『慎重に運転』しましょう

午後5時 信号のない交差点
横断歩道を渡っていた85歳女性のはねられ重傷
軽乗用車運転の会社員の男性を逮捕
「ぶつかってから気づいた」

◇信号のない交差点 『渡って来るかも・・・』しれません、『慎重に運転』しましょう◇

2021/9/28(火) 9:31

27日午後5時35分ごろ、宮城県の信号のない交差点の横断歩道を歩いて渡っていた近くに住む女性（85）が軽乗用車にはねられ、頭を強く打つなどの大けがをして病院に運ばれましたが、命に別状はないということです。警察は、軽乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（44）を逮捕しました。調べに対し容疑者は「ぶつかってから気づいた」と話しているということです。

軽乗用車がセンターラインはみ出し
乗用車と正面衝突 軽乗用車の46歳男性が死亡
◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇
◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/9/28(火) 17:29

27日午後5時40分ごろ、宮城県の町道で軽自動車と乗用車が正面衝突しました。この事故で、軽自動車を運転していた男性（46）が病院に運ばれましたが死亡しました。乗用車を運転していた男子大学生（22）は、胸の骨が折れるなどの重傷です。事故現場は片側1車線の見通しの良い直線道路で、警察は、軽自動車がセンターラインをはみ出したとみて、事故の詳しい原因を調べています。

交差点 乗用車が緊急走行中のパトカーと衝突
後部座席の女性、肋骨折る重傷

◇ラジオのボリュームは大きくありませんか？◇

◇緊急走行車両のサイレンが聞こえなかったのでは？◇

◇運転中の、携帯・スマホは厳禁です 緊急車両に気がつかず・・・事故の可能性◇

2021/9/27(月) 7:33

25日夜、山形県の国道の交差点で発生した緊急走行中のパトカーと乗用車の衝突事故で、車の後部座席に乗っていた女性（65）は肋骨を折る重傷の疑いで病院に搬送されたが、命に別条はない。パトカーを運転していた、署員の男性（34）と助手席の同署員の男性（23）は腰などを打ち軽傷。